## Günter Heinß

(Ehrenmitglied des Fliegerclubs Großrückerswalde e.V.) 27.10.1940 – 2.12.2009

Meistens im Hintergrund, aber doch viele Jahre auch in verantwortungsvollen Positionen im Vorstand unseres Vereins hast Du dem Segelflugsport so lange es irgendwie ging die Treue gehalten. Ungezählte Versammlungen und Vorstandssitzungen sind von Dir mitstenografiert und dann wieder zum für alle lesbaren Protokoll umgewandelt worden. Viele Meter Kabel wurden durch Dich in unseren Flugzeugen verlegt, so dass wir trotz unserer Loslösung von der Erde immer eine stabile Verbindung halten konnten. Über Jahrzehnte hinweg hast Du auch als Fluglehrer vielen anderen werdenden Segelfliegern die Grundlagen unseres schönen Sports beigebracht. Und nicht zuletzt hast Du uns immer wieder mit tollen Fotos und Bildkalendern überrascht auf denen Du unsere gemeinsame Sportart hervorragend präsentiert hast. Das ist sicher auch der Grund, warum es so schwer war, ein Foto von Dir zu finden. Du hast eben immer selbst hinter dem Sucher gestanden.



Tief betroffen sind wir daher von der Nachricht über Dein Ableben. Gern hätten wir Dich noch einmal in unseren Reihen begrüßt, denn wir wissen, dass Du Dich in unserer Gemeinschaft immer zu Hause gefühlt hast. Leider hast Du dafür Deinen letzten Heimflug zu zeitig angetreten.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt Deiner Frau und Deinen Kindern.

Vielen Dank, lieber Günter, für Dein langjähriges und selbstloses Wirken für das Segelfliegen.

Wir verneigen uns in aller Stille vor Dir und werden Dich nicht vergessen.